
Pièces 7 Pièces

Superficie 330 m²

Référence MZICA7193

Prix 1 732 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Dans  un  quartier  prisé  d'Antibes,  à  proximité  des  commerces  et  des  plages,

élégante villa d'environ 256 m2 érigée sur un terrain paysager d'environ 1068 m2.

Astucieusement  aménagée,  elle  bénéficie  d'une  double  réception  avec  une

cheminée ouverte  sur  la  piscine,  d'une cuisine séparée avec une grande terrasse

attenante, et de quatre belles chambre en suite.Atelier de peinture, appartement 2

pièces, très grand sous-sol, abri pour plusieurs véhicules.La propriété est exposée

sud-ouest bénéficiant d'un magnifique panorama de la mer Méditerranée avec une

vue sur les iles de Lérins et les collines ...

In  a  sought-after  area  of  Antibes,  close  to  shops  and  beaches,  elegant  villa  of

approximately 256 sqm set in landscaped grounds of  around 1068 sqm. Cleverly

laid  out,  it  boasts  a  double  reception  room  with  a  fireplace  opening  onto  the

swimming pool, a separate kitchen with a large adjoining terrace, and four beautiful

en  suite  bedrooms.Painting  room,  2  bedrooms  flat,  very  large  basement,  carport

for several vehicles.The property faces south-west and enjoys magnificent views of

the Mediterranean Sea, the Lérins Islands and the surrounding hills.
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